

## **L'entre-deux**

Jeudi 26 mai dernier, nous fêtons l'Ascension. L'Ascension, c'est le temps de maturation. C'est le temps que les disciples ont besoin avant d'aller sur les routes à la rencontre des gens. Et dimanche 5 juin, nous fêterons Pentecôte. Pentecôte, c'est la fête qui célèbre une diversité de relation capable de créativité et d'inventivité pour aller à la rencontre de l'autre.

Et nous, en ce vendredi 3 juin, nous sommes dans cet entre-deux, tout comme les disciples. La fin de l'Evangile de Luc nous raconte que les disciples se tenaient continuellement dans le temple et louaient Dieu, en attendant Pentecôte. Comme eux, nous aussi nous avons besoin de nous arrêter dans la course folle de nos vies, pour faire le point, reprendre des forces afin de poursuivre la route et le relation. Il y a mille et une manière de se tenir dans un temple et de louer Dieu. Il y a des gens qui chantent. Il y en a d'autres qui prient dans leur cœur ou à haute voix. Il y a des personnes qui lisent les textes bibliques, tandis, que d'autres accueillent les personnes qui entre dans les églises. Et même en écoutant simplement ce qu'on vient nous confier, nous louons Dieu. Chacun de nous avons notre manière à nous de le louer. A nous de trouver la nôtre afin qu'à notre tour nous allons à la rencontre de l'autre. Et qui sait, de nous risquer à rencontre, dans ses yeux, l'Autre.

Emmanuelle Jacquat, pasteure à Chavornay